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Università degli Studi di Roma “La Sapienza” 
 
 

COMITATO PARI OPPORTUNITA’ 
RIUNIONE DEL 13.05.2008 

 
Alle ore 15.00 sono presenti presso  lo studio della Prof.ssa Ferrari Occhionero della 
Facoltà di Scienze Statistiche, piano primo – Edificio ex Tumminelli: 
• prof.ssa Marisa Ferrari Occhionero, Delegata del Rettore per le Pari Opportunità; 
• i seguenti membri del Comitato Pari Opportunità: 

prof.ssa Maria Chiara Turci, Presidente; 
prof.ssa Maria Rosaria Torrisi; 
sig.ra Antonella Anzuini; 

     dott.ssa Vincenza Marina Marinelli, Consigliera di Fiducia; 
Assenti:  prof.ssa  Marina  d’Amelia,  prof.  Carlo  Mongardini,  dott.ssa  Manuela 

Astrologo,  sig.ra Fabiola Fatello e sig. Sandro Mauceri 
per discutere il seguente ordine del giorno: 
1.Approvazione verbale della riunione del 08.04.2008 
2.Rappresentanza in  Comitato Mobbing del Comitato Pari Opportunità 
3.Promozione Attività per Pari Opportunità in ambito accademico: sedi decentrate. 
   Proposta della Prof.ssa Serra per il Polo Didattico di Pomezia 
4.Predisposizione incontro studenti di Sapienza Università di Roma 
5.Avvio Attività di documentazione per il Comitato P.O. mediante incarichi per  
  campi di analisi ed avvio di relazioni stabili con Rappresentanza Europea e  
  Dipartimento delle Pari Opportunità 
6.Attività per la Pubblicazione degli atti dei Convegni promossi dal Comitato 
7.Azioni positive: Osservatorio Interuniversitario; Seminario di Senologia 
8.Varie ed eventuali. 
 
Il Presidente, aprendo la seduta, rinvia l’approvazione del verbale della riunione del 
08.04.2008 poiché non è disponibile, data l’assenza della Sig.ra Fatello. 
Passando  al  secondo  punto  dell’Odg.  ,  dopo  breve  discussione,  ci  si  riserva  di 
nominare  un  membro  del  Comitato  quale  rappresentante  presso  il  Comitato 
Mobbing dopo che, su mandato del Comitato stesso, la Sig.ra Anzuini abbia cercato 
di  contattare  la  Dott.ssa  Astrologo  che  fu  ,  ad  inizio  dell’attività  del  Comitato, 
designata a tale incarico, per avere contezza del suo perdurante allontanamento dai 
lavori del Comitato. 
Il Presidente passa quindi ad illustrare la proposta formulata dalla Prof. Serra per le 
vie brevi  in un  incontro presso  la sede del Polo didattico di Pomezia, dove giovani 
volonterosi  e  motivati  sarebbero  disponibili  ad  approfondire  il  tema  delle  pari 
opportunità e a svolgere attività per realizzare momenti di  ricerca e di divulgazione 
nell’ampia  area    a vocazione  industriale  entro  il  territorio di Pomezia.  Il Comitato 
prende  atto  di  quanto  illustrato  e  si  riserva  di  programmare  un  incontro  con  la 
Prof.ssa Serra per valutare i primi passi operativi.  
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Quanto  all’esigenza  di  incontrare  con  modalità  opportune  la  terza  componente 
dell’Ateneo:  gli  studenti,  il  Presidente    propone  di  avviare  i  contatti  con  la 
Confindustria per saggiare se vi possa essere  la possibilità di costruire un  incontro 
tra  il nuovo Presidente Emma Marcegaglia e gli studenti di Sapienza Università di 
Roma.  Tale  proposta  è  orientata  a  delineare  i  punti  salienti  di  una  relazione  tra 
impresa e nuove risorse di lavoro che presenta aspetti di difficile lettura per i giovani 
laureati che fanno i primi passi  nel mondo delle relazioni d’impresa. Il Comitato dà 
mandato al Presidente di operare a tal fine. 
Al quinto punto dell’OdG. viene in rilievo la necessità di organizzare le poche forze 
disponibili su alcune attività di documentazione per consentire di alimentare  il sito 
del Comitato  e per  indirizzare  su alcuni  temi un’attività di  ricerca  che  consenta  lo 
sviluppo di alcune forze giovani che si sono dichiarate disponibili a procedere in tal 
senso.  Il  Presidente,  al  proposito,  propone  di  inserire  una  voce  nel  bilancio 
preventivo  dei  fondi  per  l’attività  del Comitato  destinata  a  queste  attività.  Inoltre 
viene dato incarico alla Dott.ssa Tirelli, una laureata disponibile a dare supporto alle 
attività  del  Comitato,  di  avviare  più  stretti  contatti  sia  con  la  Rappresentanza 
Europea, sia con il Dipartimento per le Pari Opportunità. 
Sul punto sesto dell’Odg.è la Prof.ssa Ferrari Occhionero ad illustrare la necessità di 
avere contatti chiari ed agevolati con  strutture di Ateneo e non per poter provvedere 
alla divulgazione dei lavori promossi dal Comitato. Al momento è centrale  capire se 
l’offerta  avanzata  dall’Università  di  Tor  Vergata  di  utilizzare  la  via  di  una 
pubblicazione “on line” con la casa editrice Laterza possa costituire un buon mezzo 
di  diffusione  degli  atti  del  convegno  internazionale  su”Equal  Opportunities  and 
Human  Rights  “dell’ottobre  2007  e  risultare  una  alternativa  editoriale  a  buone 
condizioni finanziarie. 
Ancora la Prof.ssa Ferrari  dà  conto dei lavori del Seminario tenutosi in Aula Magna 
nella mattina di questo stesso giorno sul tema “Fumo e Stressors Psicosociali” sotto la 
regia  del  Comitato  Pari Opportunità  e  l’infaticabile  sostegno  della  stessa  Prof.ssa 
Ferrari. Inoltre la Prof. Ferrari  delinea l’opportunità di metter in cantiere un ulteriore 
seminario    in  tema  di  “Senologia”  da  dedicare  ,  in  particolare,  alle  giovani 
studentesse. 
Il Presidente, prima di dichiarare esauriti  i  lavori dell’odierna seduta del Comitato, 
sostanzia l’ultimo punto all’ordine del giorno comunicando che il giorno 30 maggio 
si  terrà  presso  l’Università  per  Stranieri  di  Perugia  la  Tavola  rotonda  sul  tema:”I 
Comitati  di  Pari Opportunità  di Ateneo:  cosa  sono  e  a  cosa  servono”  ed,  a  seguire,    la 
riunione  dell’Associazione  UNICPO  con  il  seguente  OdG:  1.  Aggiornamento  su 
Convegno  di  Catania;  2.  Attuazione  dei  Protocolli  d’Intesa;  3.  Iniziative  in  itinere  dei 
Comitati; 4. SitoWeb;  5. Comunicazioni et Varie ed eventuali.  
 
Null’altro  essendovi  da  esaminare  tra  gli  argomenti  posti  all’ordine  del  giorno,  il 
Comitato si riserva di stabilire quanto prima la data della prossima riunione. 
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Alle ore 17.00 il Presidente dichiara chiusa la riunione. 
 
  Per IL SEGRETARIO            IL PRESIDENTE 
Sig.ra Antonella Anzuini               Prof.ssa Maria Chiara Turci     
 


